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Rapport d’activités de la section pour l’année 2024 

Nos rencontres d’entrainement de début de saison 

Notre saison de Golf a démarré, comme par le passé, au mois de mars avec des entraînements 
prévus à la Manchette. 

Notre sortie de printemps a eu lieu au golf de Wallenreid ainsi qu’au golf d’Emmental pour finir au 
golf de Montreux, il paraît, que cette sortie a été tant bien arrosée par la pluie que par le whisky 
merci à notre ami Claude pour l’organisation et qui nous espérons, nous concoctera à nouveau une 
sortie pour le printemps prochain. 

Nos rencontres suivantes avec les clubs amis Français et Suisse 

Après nos quelques parties d’entraînement à la Manchette, notre participation au Golf du Rochât a 
pu reprendre.  Nous y avons fait plusieurs compétitions de classement ou Ringer Score.  

Début avril nous avons joué contre la Manchette chez eux, suite de cela, la météo nous a 
sérieusement perturbé. Au mois de mai nous avons commencé les compétitions de la GSFC et Ringer 
Score.  

Au mois de juin, nous avons eu notre triangulaire avec le Bresil Esery nous avons fêté les jubilaires et 
nous avons reçu Verbier, tout en continuant nos GSFC, et nous avons finalement reçu les dames le 27 
juin.  

Au mois de juillet, la rencontre avec Verbier organisé par Cédric a été annulé à nouveau à cause du 
mauvais temps. Nous avons joué la Meylan-Meylan. Nous avons été reçus par les Suisses Allemand la 



« Qui s’y frotte s’y pique » pour la fête National Suisse nous avons joué les Rouges et Blancs ensuite 
nous avons reçu Payerne, nous nous sommes déplacés à Lavaux, à La Côte et à Divonne. Au mois de 
septembre nous avons reçu la Manchette et nous finalisons nos match-plays et notre championnat.  

Au mois d’octobre nous avons eu les Suisses Romands et notre sortie au Beau de Provence qui s’est 
déroulé dans une bonne ambiance malgré le mardi matin pluvieux. 

Je peux déjà vous annoncer que l’année nous y retournons les Golfs ne sont pas encore totalement 
définis mais nous irons du lundi 29 septembre au vendredi 3 octobre 2025, sortez vos agendas. 

Pour nos derniers jeudis nous avons joué avec nos invités et invités dans une ambiance très humide 
mais le repas et la convivialité étaient à la hauteur de l’événement. 

 

Rencontre de la GSFC 

Notre participation n’a pas été nombreuse mais constante.  

 

Les inscriptions pour l’année prochaine 

Pour cette neuvième année aux commandes en tant que capitaine, je tiens à vous remercier, vous les 
joueurs, de votre participation et de votre engagement. J’ai essayé de tenir compte au mieux de vos 
desideratas, les incorporant dans le cadre avec les paramètres et impératifs qui m’étaient fixés. Cela 
n’a pas toujours été facile. Je vous demande de faire encore un effort afin de vous inscrire via le site 
cela nous facilite la vie. Dans le même contexte, je remercie mes camarades du comité et aussi 
Claude qui s’est occupé des classements du Ringer Score, classement qui nous servira pour la 
distribution des prix Ils ont aussi relevé le défi de me remplacer lors de mes absences.  

Comme chaque année, au nom de la section Senior, les remerciements vont à Rousses-Loisirs 
spécialement à Nicolas que je remercie pour l’apport à notre liste de prix chaque fois que nous 
recevons une équipe et pour l’apéritif qu’il nous offre ce soir. Je remercie spécialement Régis et tout 
son personnel pour l’entretien du terrain qui nous a permis de jouer dans de très bonnes conditions, 
nos greens ont toujours étés en très bon état.  Je remercie l’Association Sportives pour son soutient 
son président Pascal Claudon n’ayant pas pu se joindre à nous il en est de même pour son vice-
président notre ami Didier qui ne peut non plus être parmi nous ce jour. 

 Je remercie également nos sponsors qui ont soutenus nos compétitions internes et qui j’espère vont 
continuer. Nous sommes toujours ouverts à toutes propositions de sponsoring.  

 

Comme annoncé en amont c’est déjà ma neuvième année et si je suis réélu ce soir, je vous informe 
déjà que ce sera ma dernière année ce qui vous permettra à l’un d’entre vous de se préparer pour 
prendre ma place lors de l’AG de 2025. 

J’en terminé en espérant n’avoir oublié personne, faute de quoi, je vous prie de m’en excuser. Les 
résultats de la saison 2024 suivront. Les membres qui souhaitent sponsoriser une compétition en 
2025 sont priés de contacter le comité. Merci de votre attention. 

André Jouniaux 


